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Antrag zur Tagesordnung der Fraktionen von SPD: Parkplatzsituation in der 
Wilkhausstraße 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt, die Bezirksvertretung Barmen möge beschließen:
 

1. Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob in der Wilkhausstraße die Aufhebung 
des absoluten Halteverbots (Bild 1 und 2) bzw. die Einführung eines eingeschränkten
Haltverbots realisiert werden kann.

2. Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob der Parkplatz an der Sporthalle 
Wilkhausstraße zu den Zeiten, an denen kein Vereinssport stattfindet, für Anwohner 
der Wilkhausstraße wieder geöffnet wird.  Hierzu soll die Verwaltung die aktuellen 
Nutzungszeiten der Sporthalle bis zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
Barmen nach der Sommerpause 2020 vorlegen. 

Begründung:

Zu 1: In der Wilkhausstraße wurde die Parksituation in den letzten Monaten immer 
angespannter und Beschwerden von Anwohnerinnen und Anwohner häuften sich. 
Insbesondere in den Nachmittags-, Abendstunden und am Wochenende finden Anwohner 
keine ausreichenden Parkplätze mehr und müssen weite Fußwege in Kauf nehmen. Bereits 
in der Vergangenheit war die kleine Fläche, welches einen Platz für ca. 4- 5 PKW bietet, 
lediglich in der Zeit an denen die Müllabfuhr einmal pro Woche kommt mit einem 
eingeschränkten Halteverbot versehen. In Abstimmung mit dem Verkehrsressort, 
Ordnungsamt und ESW soll hier eine anwohnerfreundliche Lösung geschaffen werden. 



Zu 2: Der Parkplatz an der Sporthalle Wilkhausstraße ist ausgelegt auf insgesamt 8 PKW 
Parkplätze und wird primär durch die Hallennutzerinnen und Nutzer bzw. 
Vereinssportlerinnen und Vereinssportler genutzt. Seit geraumer Zeit ist der Parkplatz an der
Sporthalle mit einer Kette gesperrt. Durch die Sperrung des Parkplatzes wird der Parkplatz 
lediglich in den Randzeiten durch Hallennutzerinnen und Nutzer bzw. Vereinssportlerinnen 
und Vereinssportler genutzt und ist somit die  allermeiste Zeit ungenutzt. Eine Öffnung des 
Parkplatzes für Anwohner der Wilkhausstraße würde den Parkdruck im Umfeld der 
Anwohner deutlich entspannen und mindern. Auch hier kann in enger Abstimmung mit der 
zuständigen Verwaltungseinheit eine Anwohnerfreundliche Lösung geschaffen werden.
Dieser Abschnitt der Wilkhausstraße ist eine Sackgasse und somit keine Straße für den 
Durchgangsverkehr, somit würde eine Öffnung des Parkplatzes unmittelbar den Anwohner 
helfen. 

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Roland Rudowsky
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